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70歳以上 男性 高砂市 現役時、震災後阪神高速堺線の橋脚補強工事に1年以上対応したので、災害対策事業記事には、大変興味があります。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 水門を構築することにより水害、津波等の災害を緩和することが可能となり、住民の安心・安全につながる。

40歳代 女性 西宮市 とても新鮮に感じました。

50歳代 女性 淡路市 津波など災害の被害縮小の為に頑張って下さい。

40歳代 女性 神戸市　西区 建設の発展が楽しみ。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
この年になると公共事業工事に興味がなくなり　税金がどこに流れているのかさへ　分からなくなりました。きっといいこと
に使われている事業なんだろうなと思うことにしています。

70歳以上 女性 加西市
 津波被害水門の大切さこれらを出来る上がるまでいろんな困難がある中立派な安心感また綺麗なのに満足度いいと思
います

50歳代 男性 加西市
建築物を建設に色んな立場で関わった人のインタビューによって語ってもらうのが良かったです。海から遠い所に住んで
るので、大きさとかピンとこないところもありますが。

70歳以上 男性 神戸市　西区
高さばかり考えても、津波で回りが埋まってしまえば、猪戸をつなぐことはできないし、建物自体も劣化していくのをどのよ
うな対策を立てているのか、今後の課題。

60歳代 男性 神戸市　垂水区
阪神間、西宮でこのような事業が進められていることを知りませんでした。東海、東南海の巨大地震がいつ来るかも知れ
ないのでこのような準備は大切だと思いました。

50歳代 女性 寝屋川市 建設分野の水門事業についてよくわかりました

50歳代 男性 三木市
記事を拝見しました。南海トラフ巨大地震の津波を想定した立派な建設物だと思います。日本には同じような地形を持つ
地域が多数あるため、このような取り組みが全国的に広がり、災害が減少することを期待しています。

60歳代 男性 神戸市　北区　
来るべき災害に備え、特に土地の低い地域の水害への備えは、大変重要なことだと思います。いつ起こるかわからない
災害に備えての準備を怠ることなく、頑張ってください。

40歳代 男性 姫路市 興味深い
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60歳代 男性 姫路市
どうしても関心は「建築」になり　「建設」物には意識が及びませんが　こうやって目指すもの　関係する人間　家族のお話
等を目にすると　建設分野が身近に感じられて　ヨイ広告です。

20歳代 男性 神戸市　北区　 ためになりました

40歳代 男性 神戸市　東灘区 いつも楽しく拝見しております。

60歳代 男性 三木市
南海トラフ巨大地震を想定した事業、地震の規模における被害の大きさ・今事業による被害の軽減は県民の総意ではな
いでしょうか…

50歳代 男性 神戸市　垂水区 阪神地域に津波という意識はあまりなかった

50歳代 男性 洲本市 なるほど

60歳代 女性 高砂市 期待したい

70歳以上 男性 南あわじ市
いつも感じるのですが、実際に台風、水害時に正しく動作するのかがどこの水門など見ても思います、想定外でした予想
外でしたとかに、ならないのかな？

60歳代 男性 加古郡 あらためて事業の重要性を感じることが出来て感動しました。

60歳代 男性 西宮市
「未来につなぐ、つくるひと、まもるひと」のテーマで、防災について、それぞれの立場、役割からの記事に感謝していま
す。ありがとうございます。

70歳以上 男性 加古川市 大事な事業が判る広告である。目立つため、せめてタイトルだけでもカラーにしたら。

70歳以上 男性 豊岡市 社会資本を充実することは「命や暮らしを守る」ために多いに啓蒙することが必要である。

60歳代 女性 尼崎市 住民が安心して暮らせる為にも必要な事業！新川水門だけでなく、津波対策として他地域もよろしくお願いいたします。

50歳代 女性 名古屋市 建築関連の記事を楽しみにしています

70歳以上 男性 神戸市　長田区
こんな規模での津波対策をしているとは知りませんでした。紹介してくれて嬉しいと感じました。翻って神戸港周辺ではど
うなのでしょう？？何処かで紹介か記事にして下さい。

50歳代 男性 神戸市　須磨区
西宮の浜で大津波。”日頃”は大きな波までは湾内・内海でピンと来ないが、東日本大震災での内陸での被災、南海トラ
フ地震の際の恐れを考えれば十分な備えが必要で。阪神淡路大震災時の液状化や、「宮水」の流れる地。考慮しながら
の施工されるのだとわかる内容だと思った。

70歳以上 女性 淡路市 先を見据えた浸水被害対策は大切だなと思いました。

60歳代 男性 加古川市
この背の高い水門のニュースは、以前テレビで見て知っていたが、これだけ多くの業者さんが関わって協力して建てられ
たとは思わなかった。この水門が役立つ時が来ることはあって欲しくないが、作った人達にとってはその点は微妙な気持
ちかなと思う。

60歳代 女性 神戸市　垂水区
　東海地震や津波が来ることを考えればいい計画だと思います。　阪神淡路大震災で物凄い被害を受けた地区ですので
準備は必要だと思います。　良い事業計画です。。

40歳代 男性 西宮市 西宮の町を津波から守る砦ですね。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区
　最高の事業です。　阪神大震災で大きな被害を考えると準備は必要でしょう。　2度とあのような被害を避けるためにも
必要な事業だと確信いたします。

60歳代 男性 神戸市　北区　 津波対策を引き続き宜しくお願い致します。

60歳代 女性 加古川市

新川水門のことは全然知らなかった。全事業が完了すれば津波による浸水面積が9割縮小されるのはすごい。私は台風
が来るたびに加古川の反乱による浸水を心配し、家の前の側溝があふれて家の前まで水が迫ってくることが多く不安に
なっていました。近くの小さな川の底を掘って水量を増量して海に流せるようになって家の前の側溝があふれることが少
なくなりました。公共事業の大切さを実感しています。水門が完成することで被害を受ける人が少なくなることは良いこと
だと思います。

70歳以上 男性 芦屋市
迫りくる南海トラフ地震等予想される地震に対しできるだけ減災するというこのような公共事業に対して国民に啓発するこ
とは重要だと思います。



70歳以上 男性 神戸市　西区
　自然災害の多い日本には英知を集めた建設技術がある。それを支えてゆく人材の確保が今後ますます大きな課題で
しょう。

70歳以上 男性 加古郡 違う会社が協力して２つの柱を狂いなく建てるとは、すごい技術力だと思います。

50歳代 男性 姫路市
正直なところ余り興味がない領域の内容だったのですが、妻と喧嘩して口をききたくない状況で、十分すぎるほど新聞を
読んでましたから、普段ならスルーするのに読み込みました。自分にとって関心が薄い領域でも、この広告をきっかけに
少しだけ興味を持つことができました。

70歳以上 女性 たつの市
昔、この業界の下請けの仕事をしていた関係で、とても興味深く広告を拝見しました。いろんな内容をこれからも載せてく
ださい。

50歳代 男性 神戸市　須磨区
新川水門を実際にみて、大きな構造物を実感しました。これにより、周囲への被害が10分１の面積に減災できるのは大き
い

60歳代 男性 神戸市　須磨区 街を守る土木工事として大変やりがいのある仕事と思います。このように若い方のやりがいをもっとアピールして下さい。

70歳以上 男性 姫路市 自然災害はいつ起きるか分からないので設備の維持保全が大事。

70歳以上 女性 姫路市 大切な事業だと思っています。住民が、安心して生活できるようお願いいたします。

60歳代 男性 神戸市　須磨区 もう少し「新川水門」の紹介を前面に出した方が良かったのではないかと感じました。

70歳以上 男性 加古川市 大規模な事業こそ早く始めることが財産を守れる

70歳以上 女性 神戸市　長田区 南北海に面した兵庫県、水害対策は重要

70歳以上 女性 加古川市 今の安全安心の生活があるのは先を見据えた皆様方の努力があったからこそ

70歳以上 男性 神戸市　長田区 海に面した都市の多い兵庫県、水害からいかに守るかは今後の大きな課題

60歳代 男性 神戸市　西区 後、保守／メンテナンスが重要??大変でしょうネ。

70歳以上 男性 神戸市　兵庫区
神戸で生まれ育った私には大河の感覚が判らなかった。それで東日本震災の被災地宮城県石巻市に行って、はじめて
大河北上河の雄大な流れを見ました。あの河を津波が遡ったのを聴いて怖く成った。水門防潮堤は海に面する私達の安
全の砦ですね。完成と工事の安全を祈ります。

70歳以上 男性 三木市 よかった

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 素晴らしい技術ですね。

60歳代 男性 神戸市　須磨区
高潮被害想定の解消のため、兵庫県と建設業者による大規模工事が完成したが計画設計から工事管理が難関を乗り越
えたことに感動しました。後の品質管理、運用も非常に大切なことだと痛感しました。

50歳代 女性 神戸市　中央区
このアンケートがなければ見過ごしていた気がします。南海トラフはとても怖いです。ただ時々思い出さなくては危機感忘
れてしまいそうになっていると改めて感じました。1/17の震災の日に小学校では引き渡し訓練をしていたりしますが、県と
して取り組んでいることも特集していただけると助かります。

60歳代 男性 神戸市　灘区　 確実な防災対策のために必要

60歳代 男性 姫路市
巨大地震災害に対する取り組みですけど、建設設備での対応非常に大切で且つ莫大な費用がかかりますけど、どれだ
け対処出来るのかがちょっとだけ心配です。

50歳代 男性 洲本市 南海トラフとはなかなか実感がないがいざ地震が起こると怖いと感じる。

60歳代 男性 加古川市 南海トラフ地震への対策は重要である

50歳代 男性 芦屋市
東日本大震災で津波の恐ろしさを知りました。兵庫県では平成７年に阪神・淡路大震災で大被害を受けましたが津波は
ありませんでした。しかし津波の恐ろしさを知ってから一日も早い津波対策が求められていますが今回整備の発注者と受
注者側それぞれの思いを知ることができとても良かったです。

50歳代 男性 神戸市　垂水区 水門の取り組みがよくわかる。



70歳以上 女性 加西市
命や暮らしを守るために使命感に燃えて考えてもらっている人がおられるので私たちは安心して暮らせるのているのです
ね。有難うございます

70歳以上 男性 姫路市 頑張っていますね

60歳代 女性 洲本市 災害の被害から住民を守るための取り組みが良く分かりました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
見てすぐに、ああ安心やなあ。こういう方々が、工事しておられて津波とかの被害から守る働きをされているんだと、ほん
わかとなりました。顔写真あるのがいいですね。みなさんの誠実さが伝わるし、また事業を担っている団体もわかって感
謝です。海辺の方々は津波は切実だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　 知らなかったことが多い

70歳以上 男性 高砂市
私も現役時代に震災後の阪神高速道路堺線の大和川以南の橋脚補強工事に約1.5年従事したので、災害後の建設工事
の重要性と大変さを経験しました。

70歳以上 男性 西宮市
この水門の工事を横目に週に一度ほどゴルフの練習場に通っていた。今回も雨滴が知れて、市民を守る施設であること
を再認識した。以前中古車販売の会社の駐車場が焼けたり、その近くの橋のそばに波で打ち上げられた車が長期間放
置されていた。西宮に３ｍの津波が来るのか。この施設が役に立つようなことが起こらない事を願っている。

70歳以上 女性 三田市
災害の多い日本列島、平時の備えが大切です。想定外にならない十分な対策が必要です。今回の事業は時期に適した
ものと思います。ただヨットの通行のために大掛かりになっのは、如何かとも思いまう。他に方法もあったとか思いました。

70歳以上 男性 神戸市　西区 南海トラフトの津波被害縮小に取り組んでいる様子が理解できました。

60歳代 男性 赤穂市 津波を防ぐための事業、素晴らしいですね。大変でしょうが早く、無事に完了することを祈っています。

50歳代 女性 神戸市　垂水区
災害が起こったときに備え、色々な方面の方々が意見を出し合い協力したいることがわかりました。自然災害は、いつ何
時おこるかわからないので、一人一人が災害について勉強する必要があると思いました。

30歳代 男性 稲美町 これで安心できますね。

60歳代 男性 福崎町
地震の経験を元に津波対策ですが、南海地震の3ｍの津波に対応した大変大きな水門ですね。達成感もひとしおと思い
ます。難しい技術の横展開もしてください。

50歳代 男性 多可町
安全な水門事業には役所や複数の企業が携わっていること、各担当者の皆さんの熱い思いのもとに地域の安全が成り
立っていることがよくわかった。

60歳代 男性 姫路市

津波や高潮に対する対策は、東日本大震災を考えるときりがない気がします。何をよりどころに災害対策を実施すれば
いいのでしょうね。人の命の重さがだんだん大きくなっていく中で、「どこまで」を決めるのは大変です。予算にも限りがあ
る。個人の防災対策もやるに越したことは無いがほとんど出来ていないのが実態ですね。災害対策も長い年月の保険の
ようで掛けないで済むなら・・・。

70歳以上 男性 芦屋市 比較的身近な問題として興味ぶかい内容だと思った。

70歳以上 男性 神戸市　西区 事業内容が良く理解できました

60歳代 女性 丹波篠山市
東日本大震災で津波の怖さを初めて知りました。それを教訓にした水門事業が着々と進んでいることは大変素晴らしいこ
とだと思います。

60歳代 男性 小野市 水門事業は、大切だと思います。

60歳代 女性 たつの市
今、林田川で大規模ない河川工事をしています。これまで幾度と無く川の氾濫を見てきました。水が引いて終わりという
物で無く、後の疲労と悲しみは長くまた次々と襲うであろう災害に心痛めながらの生活は大変な物です。安心が一つでも
多くなる事を願います。

60歳代 男性 明石市 すばらしいことである。

60歳代 男性 神戸市　垂水区

高潮対策に防潮堤はこれまで大きな役割を果たしてきた。昨今、津波も想定し、防災の意味で見直されている。それを支
える技術は高い。日常の備えとしてもっと脚光を浴びてよい。海岸には西宮にかかわらず、防潮堤を見ることができる。多
くは海岸に埋立地ができ、存在感が薄くなっているが遺産ではなく現役である。もっと目立ってもいいと思って日々海岸を
歩いている。

60歳代 男性 姫路市 建設・インフラは大切だと痛感した。特に有事のときには。



40歳代 男性 宍粟市
　建設現場の仕事って大変ですね。新井組の南圭太さん、私と同じ名前ですが、形として残る仕事として建設現場の仕事
に就いたとか。すごいことです。来る南海トラフ地震で備えることの重要性、建設現場の本音が読み取れて記事でした。

50歳代 女性 赤穂市
いろんな自然災害によって起こる被害。悲しいかな、それが今後の教訓になっているのも確かで、その先の未来の礎にな
らなくてはいけません。新川水門もそういう思いで、さまざまな分野の方々の知恵の結晶だと思います。見えない壁との
戦いに挑み続ける、魅力と挑戦、感銘しました。

70歳以上 男性 明石市 まちを守る事業の内容や仕事の魅力に感動しています地域住民との連帯がポイントですね

60歳代 男性 神戸市　垂水区 良かったです。

40歳代 女性 神戸市　北区　
災害時において水のトラブルが地味に厄介そうだなと感じていました。未然に防ぐための技術革新、保全活動にきたいし
ます。

60歳代 男性 姫路市
地震津波被害を新聞等で見るたびに、怖さを実感した。私の地域でも地震の恐れもあり、避難場所確認(持ち出し品）の
準備をしています。

70歳以上 男性 神戸市　東灘区
甲子園九番町生まれの私は小さい頃、台風など大雨に伴い家の前の道が泥水で現れていた記憶があります。新川水門
の意義は津波対策ですが、浜甲子園辺りの低い地域にはありがたいことだと感じました。

60歳代 男性 神戸市　東灘区
南海トラフ巨大地震による津波被害を軽減するのに全ての川に水門が完成するのがいつまでかかるのだろうか？一生
終わらないのでは！

70歳以上 男性 神戸市　西区 是非完成させて津波被害を防止して欲しい。

70歳以上 男性 神戸市　北区　 「４０ｍ」の見出しにインパクトがありました。水門に関わった各社の現場の声にも感心しました。

50歳代 女性 高砂市 あまり興味がない分野ですが、面白かった

60歳代 男性 赤穂市 巨大地震が心配されている中、浸水面積が9割削減できる事業は魅力的です。工事の完成が待ち遠しいです。

60歳代 男性 明石市
水門事業がこんなに大変なのものとは思っていませんでした。一度拝見したいです。重要ではあるが目立たない事業の
紹介を楽しみにしております。

70歳以上 女性 姫路市
必ず起るだろうと言われている南海トラフ巨大地震に備えて各分野の方々が業務を連携・サポートして、まちを守るため
にされている事業がよくわかる記事で、各分野ごとにわかりやすく整理されていると思いました。

60歳代 男性 神戸市　垂水区 高潮・津波には必須だと思います。

70歳以上 男性 神戸市　須磨区 この分野への女性の進出があるといいと思います。

50歳代 男性 三田市 鉄鋼の業績が上がり　建設分野にも明るい兆しである　これからに注目である

70歳以上 女性 神戸市　長田区 水門が大切なのがよく分かりました。

40歳代 男性 神戸市　北区　
東川は酒蔵巡りで何度か見たことがありましたが、このような事業が行われていることは全然知りませんでした。川を遡
上する津波に備えてここ兵庫でも対策されていることは力強いです。設置するのが目的ではなく、有事の際に作動させら
れるように維持もしっかりお願いします。

40歳代 男性 太子町 こういう事業をやっているということが分かって良かった。

60歳代 男性 加西市 高さ40m津波被害縮小津波が川をさかのぼって浸水する被害を軽減

60歳代 男性 姫路市 初めて目にすることで、とても勉強になりました。

50歳代 女性 神戸市　須磨区 後世に残るような建築物を仕事で作るのとかすごい事だとおもいます。

50歳代 男性 加西市
日々の情報源として、毎朝拝読させて頂いております。特に、地域の情報の掲載は地域住民にとっては非常に有り難い。
該当の広告については、自然災害の被害縮小に向け、建設分野がまちを守る事業に取り組まれている事をあらためて認
識しました。

60歳代 男性 姫路市
凄く立派で大切な仕事をされているのですが、全くこの記事を読むまでは知りませんでした。携わった人達のコメントを半
分くらいにして、この事業の効果をビジュアル化（図やグラフ）して掲載されていればもっと良かったと思います。



70歳以上 男性 神戸市　灘区　 建設業について、これまで以上に興味を持つことができて、興味深い記事だった。

20歳代 女性 栃木県 理解が深まりました！

40歳代 女性 神戸市　中央区 高潮の被害にあったことがあり、その怖さを身を以て体験しました。新川水門、ぜひ無事に事業完了してほしいてす。

40歳代 男性 神戸市　灘区　 津波や高潮への取り組みはやはり大事だと分かりました。

40歳代 男性 神戸市　西区
南海トラフ巨大地震に対しての考え方や取り組みがわかり、とても勉強になりました。また、人の生活や命を守るためにた
くさんの人が頑張っている、それがわかって良かったです。

60歳代 男性 加古郡
大切な設備なのは、理解できるが、地味な施設なので、もっと、大きさとか建設の困難さとかをアピールしたほうが見る人
の記憶に残ると思う。

40歳代 女性 高砂市
11年前に少し水がでてからは市が川の工事をしてくれて、ほとんど水の心配はないです。ありがたいです。相手が水なの
で、大変な工事でしょうが、安全第一でお願い致します。

50歳代 男性 加古川市 専門分野に秀でた方々はすごいなと思います。

70歳以上 女性 高砂市
11年前に水が出て、床上ぎりぎりまで水が来ました。かなり川の工事を進めて頂き、不安はだいぶ解消されました。あり
がたいです。

40歳代 男性 神戸市　垂水区 水門事業は自然災害からまちをまもる為に必要だと思います。

30歳代 女性 三木市 南海トラフ地震に対応している水門があれば、住民の人は安心できると思いました。

70歳以上 男性 神戸市　垂水区 南海地震対策として良いことですねもっと多くの作って欲しいですね。頑張ってくださいね。

50歳代 男性 三木市
地震、津波を想定したこういった対策は、確かにあったらいいとは思いますが、費用対効果という観点で考えると個人的
には本当に必要なのかと思います。結局地震予知に関する技術って不安をあおるだけでまったく成果を上げていない。そ
れならお金を使うところはもっと他にあると思います。

60歳代 女性 三木市
大きな災害が、頻発する現在、事前に予測できる被害を最小限に抑えるべく建設される施設、やりがいをもって働かれて
いる方の顔が紹介され、お話しされる様子が頼もしいです。

60歳代 男性 神戸市　兵庫区 環境問題を考え直すきっかけとなりました。

70歳以上 男性 姫路市 南海トラフの巨大地震の津波被害の防止のための巨大プロジェクトを子孫の為に早く完成させてほしいです。

60歳代 男性 高砂市
南海トラフ地震が起きた時に津波から被害を守るために高さ40メートルの水門が昨年完成したとの記事にいざという時備
えはちゃんとしておかないとあっという間に津波が襲い掛かるので後は排水機能を備わったものも必要になると思う。

70歳以上 男性 三田市
私たちの知らないところで住民の命を守る活動にとりくまれている皆さんの存在を知ることが出来ました。近い将来に起き
るであろう重大災害に向けた取り組みに対しての一部を知ることが出来ました。

70歳以上 男性 赤穂市
治水は国土保全の基本事業であると思います。一時期治水を行わず各地で災害を起こした政党がいましたが、責任を取
らずほっかむりしている政党を追及するのも新聞の責任と思います？？

70歳以上 男性 丹波篠山市立町２３元、土木工事に従事していたので興味がある。

70歳以上 男性 高砂市 西宮市にこんな大きな水門工事を着工されているとは… 未来につながる水門工事ですね。

70歳以上 男性 神戸市　灘区　
東北の震災津波を思うと、もっと早く出来ないものかと思われます。尼崎だけに限らず阪神地域は海に沿っているため大
変なことだと思われます。

70歳以上 男性 姫路市 i命や暮らしを守る水門・統合排水機場の建設は大事なことだと思います。

70歳以上 女性 加古川市
自然災害はとても怖い事は承知しておりますが月日が経つと怖さをついつい忘れがちになります。そういう意味でこの様
に大きく注意を促す紙面は必要だと思います。

50歳代 男性 神戸市　北区　
自然の怖さ、自然のちからはよく知っているつもりです。津波もその一つですが、それがこの新川水門で守られるならあり
がたいです。頑張ってほしいです。



30歳代 男性 小野市
東北の震災や各地の大雨とかでも水の被害によくありますね。南海トラフなら兵庫もダイレクトに関係あるし西宮や尼崎、
宝塚等、阪神地域にも友人知人等大切な人が住んでたりするので、こういった施設を作ってくれた県や建設会社の人に
は感謝しかありません。ありがとうございます。

50歳代 男性 神戸市　灘区　 津波による浸水面積の9割減とは効果が大きい。

40歳代 女性 宍粟市
モノクロ広告ですが写真が沢山使用されていて良いと思いました。津波に関して人々は関心があると思うので読み易く感
じました。

60歳代 女性 神戸市　兵庫区

兵庫区の神戸港の近くに住んでいる私にとっていつか来るであろう南海トラフ巨大自身の津波の被害の恐怖心はのうり
から消える事はありません。阪神淡路大震災も経験しており津波への不安はぬぐい去る事ができません。新川水門が着
工～完工まで12年もかけ造られているいう事を知り、西宮市南部にお住まいの人々は安心する事ができるだろうと思い
ました。


